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Instrucciones 

• El responsable de hacer el diligenciamiento del acta es quién realiza la convocatoria. 

• El acta será remitida por correo electrónico para su aprobación y se dispondrá de dos días para realizar los ajustes requeridos por los participantes. 

• En caso de no realizar solicitudes se entiende como aprobado el contenido del acta.  

 

1. Datos básicos de la reunión 

Hora  

inicio 
Hora finalización Fecha Tipo de reunión 

Día Mes Año Llamada Videoconferencia Otro 

07:00 am 8:30 am 25 07 2022  X  

pm pm 

Proceso: Consejo Local de Barras Engativá 

Convoca: Tatiana Leal Cargo: Referente Juventud IDPAC 

Fecha convocatoria: 25-07-2022 Vía de convocatoria: Llamada / WhatsApp 

Objetivo: Definir Fecha, lugar y hora de posesión. 

2. Participantes 

Nombres y apellidos Cargo 
Participó 

(Si/No) 
Número celular o correo 

Karen Murillo Consejera Blue Rain Si 311 2699322 

Javier Villamil Consejero Blue Rain Si 319 7469294 

David Cáceres Consejero Nación 
Verdolaga 

Si 321 2292765 

Luis Peñuela Delegado de 
Convivencia ALE 

Si N/A 

Jennifer Sánchez SSCJ Si 311 8843959 

Angelica Rivera Delegada de 
Participación ALE 

Si 323 2813809 

Alex Avendaño Consejero Los De Sur Si 316 8690713 

Tatiana Leal Referente IDPAC Si 320 2128990 

Leonardo Romero Delegado de Deportes 
ALE 

Si 300 8441877 

Edwin Pinzón Consejero La Guardia 

Albi-Roja Sur 
Si 317 2276227 

    

3. Desarrollo de la reunión 

Se da inicio a la reunión de forma virtual siendo las 7:15 pm, con la lectura del orden del día estipulado 
por la mesa directiva, para la aprobación de los asistentes. 

 

Orden del día:  

1. Presentación y Contextualización del compañero Luis Peñuela (Seguridad y Convivencia ALE) 
2. Determinación de Fecha, Hora y Actividad para la posesión del CLBFE. 
3. Varios 

 

1.Una vez aprobado el orden del día se toma la palabra la compañera Angelica Rivera quien presenta a 
todos los asistentes al nuevo compañero y contextualiza tanto a la mesa de porque el nuevo 
acompañamiento y al compañero sobre el proceso que se tiene con los actuales consejeros y en la 
mesa, hasta llegar al día de hoy que podemos dar luz verde para posesionar a los consejeros y dar por 
actualizado el CLBF Engativá. 
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2.Posteriormente el compañero Leonardo Romero toma la palabra, se presenta con el nuevo compañero 
y enfoca su atención a confirmar que el decreto está firmado, por ende, hay que determinar fecha de 
posesión y las acciones a realizar por que se debe realizar y enviar las correspondientes invitaciones, 
a las entidades competentes, a esto el consejero de la barras Los De Sur  (Nacional ) Alex Avendaño 
expone que seria mejor en ves de invitarlos a una posesión, invitarlos a que se sienten con todos en 
una primera reunión para poder articular trabajos y llegar a compromisos con los consejeros y con las 
barras.  

Si bien es entendido lo que expone el consejero, el presidente de la mesa técnica también informa que 
es importante hacer una posesión, por parte de la alcaldía, atendiendo los protocolos y demás, si no 
se quiere ceremonia es necesario que quede por acta y así poder justificar la decisión unánime del 
CLBF Engativá, a esto se une la compañera de Secretaria de Seguridad Convivencia y Justicia, Jennifer 
Sánchez quien adiciona que por mas que no queramos invitar a nadie, toca hacerlo y que ya esta de 
cada invitado el asistir o no, lo importante es que los consejeros estén en el espacio, David Cáceres 
Consejero de la Barra Nación Verdolaga (Nacional) sugiere que lo importante es posesionar así que si 
es necesario los protocolos que se hagan, a ver que entidad es la que va a llegar, secunda el consejero 
Alex Avendaño quien opina que lo único con lo que están en contra en que vengan a tomar fotos ya 
que eso los hace sentir utilizados, por ello opina que el acto de posesión debe ser muy sencillo y no un 
suceso de lo que solo quieran sacar provecho para publicar en redes sociales por ende no considera 
que deban asistir fotógrafos, ni comunicaciones de entidades, ni nada de eso, mejor a eso que en esa 
posesión se pueda realizar un acuerdo en el que para la primera reunión estén todas las entidades y se 
puedan acordar como se apoyara al consejo dado que este evento es para eso y no debe trascender a 
nivel publicitario, se considera que realmente debe trascender cuando se halla hecho algo de verdad y 
se realicen acciones. 

 

La compañera Angelita Rivera comenta a todos que se entiende como quiere los consejeros la posesión 
y será tomado muy en cuenta, más aclara que es necesario entender que la posesión será un acto y no 
una reunión, mas es tomado en cuenta que en la primera reunión se iniciara el trabajo en el plan de 
acción y una vez con esto claro y de una forma organizada su se podrá pedir una reunión con la 
alcaldesa y así si poder realizar las peticiones que se requieran. 

Karen: definir fechas para no alargar más la reunión 

 

En pro de poder organizar la posesión como es debido los consejeros concuerdan que es necesario 
verificar que no se cruce con fechas deportivas, por ende y por acuerdos de todos se propone el 8 de 
Agosto de 2022, para el acto, se apartara el salón Azul de la Alcaldía local y se entiende que la posesión 
será simple. 

 

De acuerdo a lo anterior y la necesidad de avanzar en el trabajo con el consejo, IDPAC (Tatiana Leal) 
propone que en los primeros meses se pueda realizar 2 o más reuniones del CLBFE en sesiones 
extraordinarias con el fin de empezar a avanzar de forma rápida y segura en los trabajos a realizar en 
el marco del CLBF, a esta propuesta los consejeros están de acuerdo y se determina que el día de la 
posesión adicional se tomara la decisión de la siguiente fecha de encuentro (Virtual o Presencial). 

 

http://www.participacionbogota.gov.co/


 

COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA IDPAC-CE-FT-03 

Versión: 03 

Páginas 3 de 4 

Fecha: 07/07/2021 ACTA DE REUNIÓN VIRTUAL 

 

Sede Principal: Avenida Calle 22 # 68C-51 
Teléfono PBX: (57) (1) 2417900 - 2417930 
www.participacionbogota.gov.co  
Código Postal: 110311 

 
 

 

  
 

3.Varios: 

1. Angelica Rivera: Entendiendo que la posesión será el 8 de agosto sería muy bueno que el 
CLBFE se puedan presentar en presupuestos participativos, ya que conocen el tema, la 
metodología y se les puede facilitar poder sacar algunas iniciativas. 

2. Alex Avendaño: Tiene la duda de ¿quiénes quedaran encargados de la secretaria técnica, 
teniendo en cuenta que IDPAC se quedara sin contrato?, adicional en cuanto a lo que expresa 
Angelica que es un tema que atrae ¿Qué a pasado con el tema que la ex presidenta del espacio 
Isdit había contado referente a que insistió en 2 proyectos con la alcaldía y que se ejecutarían 
en julio y ahora no sabemos nada, a esto responde Tatiana Leal que aun no se conoce de la 
persona que estará encargada mientras el proceso de contratación pero que apenas se tenga 
conocimiento se informara, por otro lado Angelica responde que hasta donde se sabe la ultima 
reunión con Isdit dijo que se ejecutaba en septiembre pero que se confirmaremos el tema y se 
informara. 

3. Javier Villamil: Pone a consideración el robo de la bandera de la barra blue rain por parte de la 
barra de Santa fe, dado que considera que el tema se quedó en la nada y no se le ha realizado 
seguimiento al mismo y esto puede afectar la convivencia y todo el proceso y manejo se pueda 
presentar en el trabajo con el CLBFE, aclara que se tiene pendiente en una reunión y que se 
tiene en cuenta la otra parte para poder dialogar, secunda la moción Karen Murillo y llama la 
atención a las entidades en cuanto a la importancia de un seguimiento de este proceso o 
problema, dado que el dejar de lado hace perder la credibilidad en los sectores del distrito y en 
la mesa, por ejemplo en este momento “no hay confianza en la policía”. A esto el compañero 
Leonardo Romero (Alcaldía-Deportes) recalca que con el CLBFE ya formado, ahora es de tomar 
acciones más a profundidad y delimitar muchísimas cosas que pueden o no hacer las 
instituciones, por ende, la importancia del poner esto en el plan de acción y generar un trabajo 
de mutuo acuerdo. 
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4. Compromisos 

1. Realizar una posesión simple y sencilla. 

2. Tratar nuevamente el seguimiento al problema entre las barras Blue Rain -Santa Fe. 
3. Informar los cambios de personal en cualquier entidad. 
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